3 Piéces

76 m?

Réf. W-02Y0J0
770000 €

Villefranche-sur-Mer
Appartement a vendre (06230)
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A proximité du centre de Villefranche-Sur-Mer et de ces commerces,
au sein d'une résidence familiale calme et bien tenue, magnifique
appartement duplex de 80m2 avec 2 terrasses, vue mer et sur le Cap
Ferrat avec une place de stationnement.L'appartement se compose
d'une entrée avec WC invités, une cuisine équipée d'électroménager
haut de gamme, un bel espace de vie tres lumineux qui s'ouvre sur une
terrasse de 11 m2 bénéficiant d'une vue mer panoramique ainsi qu'une
vue sur le Cap Ferrat.A |'étage inférieur, deux chambres avec dressing

et salle d'eau/WC en-suite. Ces deux chambres se partagent ...

Close to the centre of Villefranche-sur-Mer and its shops, in a quiet and well-kept
family residence, a magnificent 80m?2 duplex apartment with 2 terraces, sea view
and view of Cap Ferrat with a parking space.The apartment consists of an entrance
with a guest toilet, a kitchen “Veneta Cucine” equipped with high-end household
appliances, a beautiful and bright living area which opens onto a 11 m?2 terrace
benefiting from a panoramic sea view as well as a view of Cap Ferrat.On the lower
floor, two bedrooms with dressing room and en-suite shower room/WC. These two
bedrooms share a 9 m? terrace.The ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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